
 

 

 COMPTE RENDU DU CA  DU 6 DECEMBRE 2017 
 
 
 
Etaient présents : M MIET Président,  MM LOPEZ  Vice- président, M FREBOURG Trésorier,  
M PORIEL Secrétaire, MME COLOMBEL, MME CARRE Administratrices, MM GURY, M FALAISE,  M PIERRE 
Administrateurs. 
 
 
POINT 1   : APPROBATION DU PV DE LA REUNION DE PALAVAS DU 2 OCTOBRE 2017 
Le PV est adopté à l’unanimité des membres présents. 
 
POINT 2 : EVALUATION DES ACTIONS MENEES DURANT LE 2ème SEMESTRE 
A) Visite de Paris 
.Action E CARRE. Visite du 15ème arrondissement : succès avec la participation de 24 collègues. 
 
B) Montpellier, Palavas, Maguelonne 
Ce CA décentralisé, comme les visites avec les collègues du sud-est et Rhône-Alpes, s’est parfaitement déroulé 
dans des lieux forts agréables. 
 
C) Formation des nouveaux retraités du 7/11. 
Intervention de  Jacques et Patrick f. Salariés concernés : MMES DUCASSOU, LACROIX, LAUMOND. 
 
D) Rencontre avec la DRH du CCOOP. 
Il s’agit d’une première prise de contact devant précéder un rendez- vous avec la DG MME JAGLIN. Un des 
objectifs de prochaine réunion étant un réajustement de la dotation CCOOP. 
Cette réunion permettra aussi d’inviter le Président BANCEL et MME JAGLIN à notre AG DU 8 MARS qui se 
déroulera dans les locaux du CC. 
 
POINT 3: EVALUATION VIE INTERNE 
 
Information de P FALAISE sur 132 adhérents à l’AACC 84 se sont connectés au nouveau site ; 48 doivent encore 
se connecter. 
 
Evolution des effectifs : au 6/12 nous sommes 134 adhérents. Les cotisations perçues sont de 2490 € pour un 
budget de 2500€.  En 2017,  nous notons 24 nouvelles adhésions. 
 
SITUATION DES COMPTES ET ESTIMATION DES DEPENSES : notre trésorier, J FREBOURG, joindra le rapport 
financier un peu anticipé au 6/12. Il apparaît un excédent de 2385 € sur un total de recettes avoisinant les 
10000 €. 
Réunion amicale des BP : Les informations obtenues à cette occasion permettront sans doute de négocier 
notre enveloppe auprès de CC. 
 
POINT 4 : UMC 
 
Nous notons le maintien du niveau des cotisations pour 2018. Nous attirons l’attention des adhérents sur le 
réseau de soins KALIVIA dont nous bénéficions. 
Pour information, PROBTP a dénoncé sa convention avec le CCOOP. 
 
POINT 5 : PROJETS EN COURS  
 
Le 14/12 se déroulera dans les locaux de KLESIA - UMC notre traditionnelle réunion EPARGNE. Elle sera suivie 
d’un déjeuner au lycée hôtelier VATEL. Environ 35 adhérents sont inscrits. 
 
AG 2018 : notre AG se déroulera dans les locaux du CC, le 8MARS. Elle sera suivie d’un déjeuner au BISTROT 
D’OLIVIER situé face au CC. Nous vous invitons à participer à cette AG. Les informations détaillées seront 
communiquées après le CA du 8/02. 



 

 

 
Début juin, nous envisageons de tenir un CA en région bordelaise,  suivi d’une visite d’un château.  Le succès 
des réunions dans le sud-est nous invite à développer ce type de formule. 
 
Par ailleurs , les visites en Ile de France, sous le pilotage, d’E CARRE se poursuivront rapidement au rythme 
d’une sortie tous les 2,5 mois environ. 
 
Une réflexion est aussi menée sur l’organisation d’une sortie de 2 jours au printemps soit à VEZELAY ou à 
CHABLIS. 

Dans un ordre d’idée totalement différent, une réunion sur la maîtrise des outils informatiques est envisagée. 

L’ordre du jour étant achevé la séance est levée à 12h30. 

 

 

 

      

 


